

La comisión de asignatura como base del trabajo metodológico

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 27 Octubre 2017 13:02

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 2864



Analizando los problemas atendidos, sus causas y los acuerdos metodológicos que propicien la solución a los mismos se desarrolla la comisión de asignatura Ciencias Naturales como acción del Programa de ayuda metodológica provincial al municipio Guane. Se debaten el uso eficiente de los recursos tecnológicos y la preparación a las estructuras con ejercicios correctivos compensatorios para el contenido más afectado del área.